

中高生
応援企画

アオハル
青春。

特
集

カケる それぞれの

2020 夏



新型コロナウイルス感染症の拡大は
私たちの当たり前を奪い去った。

それは経済活動や外出だけでなく、

卒業式などの学校行事や、

部活動の全国大会中止など

子どもたちにも大きな影響を与えている。

それでも、

生徒たちはこの状況を嘆かず、

目の前の目標に、

また、自らを奮い立たせる新たな目標に

向かって走り続ける――。

新 新型コロナウイルス感
染症に悩まされた
激動の2020年

も半年が過ぎました。国内では3月から徐々に感染が拡がり、4月7日には政府から「新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言」が出され、日常生活の多くで自粛を求められました。

市内の生徒たちも例外ではなく、卒業式や入学式、運動会といった学校行事は規模縮小されるなど、貴重な学生生活でも不自由を余儀なくされています。また、史上初のインターハイ中止のほか、甲子園大会や全国中学校体育大会、全日本吹奏楽コンクールなどほとんどの全国大会が中止となり、多大な影響が出ています。部活動や学校行事などを目標にしていた生徒の中には、自身の3年間の成果を発表する場さえもない人もおり、その気持ちは窺い知れません。

しかし、生徒たちはこのような状況でも立ち止まらず、自分たちを見つめ直し、今できることに真剣に向き合っています。今号ではそんな生徒たちの姿をご紹介します。



駆ける中高生の勇姿

和賀地区中総体 _ サッカー・ソフトボール・バレーボール・バスケットボール・軟式野球・ソフトテニス・卓球・バドミントン・新体操 (全種目 6/20(土)・21(日))

高総体代替大会 _ サッカー(6/27(土)・7/5(日))・ソフトボール(7/4(土)・12(日))・陸上(7/4(土)・5(日))

夏季岩手県高校野球大会 _ 硬式野球(7/1(水)・25(土)予定)・軟式野球(6/27(土)・30(火))

※()内の日付は開催期間





飯豊中学校 / 吹奏楽部



北上北中学校 / 吹奏楽部



上野中学校 / 吹奏楽部



専修大学北上高校 / 吹奏楽部



北上中学校 / 吹奏楽部



懸けるそれぞれ舞台へ

みんなの青春スケッチブック

大 会などの晴れ舞台がなくなっただけでは運動部は感染症への安全対策の懸念などから地方大会までも中止となりました。また、一部の運動部では代替大会もなく、日ごろの成果を披露できないまま活動を引退した最上級生もいます。取材した生徒たちは、葛藤があったことや一時的にモチベーションが下がったことなどを正直に語りつつも、発表会や文化祭などに向けて自分なりに気持ちを切り替えていました。ただ、今回取材した生徒たちはごく一部です。全く前例がないこのような状況下で、複雑な気持ちを抱えることはむしろ自然とも思います。大切なことは学生生活には限りがあるということ。皆さんそれぞれのペースで、今しかない学生生活を過ごしてください。

連動企画 /

いいあんべ
コミュニティFM "E&Beエフエム"と広報アプリ"マチイロ"でもご紹介!!

【第1弾】今回掲載しきれなかった写真を特別号としてマチイロで紹介! アプリをダウンロードし北上市と検索してご覧ください。

【第2弾】きたかみE&Beエフエムの番組「フレー! フレー! 高校生」に中高生が出演中! 今回取材した生徒たちの出演や発表会の様子などの放送も予定。88.8MHzをお聴き逃しなく!
■放送日 毎週月曜日9時~ (再放送は毎週土曜日18時~)

黒沢尻北高校 / 写真部



常に全力を尽くし
最高の演奏をしよう



黒沢尻北高校 / 吹奏楽部



黒沢尻北高校 / 放送部



北上翔南高校 / 鬼剣舞部



北上翔南高校 / AMI部



—先輩からの応援—



プロボクサー
八重樫 東さん

北上市出身。1983年2月25日生まれ。黒沢尻工業高校でボクシングを始め、3年時インターハイのモスキート級で優勝。2005年プロに転向し大橋ジムへ。WBA世界ミニマム級王座、WBC世界フライ級王座、IBF世界ライトフライ級王座を獲得し世界三階級制覇王者。激闘王の愛称で親しまれる。

皆さん今回のコロナの事で、大変な思いをしていると思います。特に3年生のことを考えるとやるせない気持ちです。しかし、これまでの努力が自分を成長させていることを忘れないでください。夢があるなら明るい未来を信じて、今できる事を頑張ってください。達成する人はここで諦めたりしないはず。きっと今の状況から抜け出した時、素敵な未来が待っていると思います。僕も応援しています。

この逆境を力に変えましょう。



タレント
佐藤 七海さん

岩手県出身。2000年1月19日生まれ。2014年からAKB48のメンバーとして活躍し、2019年9月30日に卒業。2020年2月から芸能活動を再開。希望郷いわて文化大使や、昨年の北上・みちのく芸能まつりの特番レポーターを務めるなど県内外で活躍中。

コロナの影響でいつもと違う生活を強いられる中、特に部活動の全国大会や学校行事の中止など、皆さんの生活にも影響が出ていると思います。皆さんの気持ちを考えると本当に言葉にならない思いや悔しい気持ち、色々な気持ちだと思います。でも今だからこそ、そばにいる人や周りの人と支え合って生きていきましょう！人は1人では生きていけません。明るい未来の為に一緒に力を合わせていきましょう。

